

## Comenzó a grabarse el Himno al Bombero

imno al Bombero Voluntario, compuesto por el efectivo Fabián Doval, de Lanús Este, comenzó a grabarse en la sala de grabaciones Enrique Santos Discépolo de la UNLA -29 de Septiembre 1, Remedios de Escalada-

razón de fuego, alma de héroe" es el nombre del tema compuesto Doval y musicalizado por el maestro Darío Alturria, director de orquesta municipal de Lanús.

El himno fue declarado de interés provincial por la Legislatura pero desde antes se tocaba en los distintos actos de bomberos locales bonaerenses. Y trascendió a partir de la grabación hecha en Radio Uno. Ahora, se espera la decisión del Congreso de declarar el himno a nivel nacional.

Además, la nueva versión de la única marcha reconocida de los bomberos está siendo grabada en la sala de grabación de la UNLA, dirigida por Doval, quien además es voluntario "por elección" desde el año 1997 es auxiliar docente en una escuela de Valentín Alsina. El himno "Corazón..." surgió como agradecimiento del bombero Doval a la ayuda de sus pares ante una enfermedad y a la posterior recuperación de la vista. La canción comenzó a recorrer todos los rincones de la Provincia para transformarse en el himno que habla de las personas que entregan su tiempo y muchas veces la vida por el bien común.

## Segundo Encuentro de Juventudes Políticas de América Latina y El Caribe

La UNLA convoca a participar del Segundo Encuentro de Juventudes Políticas de América Latina y El Caribe.

El encuentro se realizó en noviembre de 2004, la Universidad Nacional de Lanús (UNLA), el Instituto Federal de Estudios Parlamentarios (IFEP) del Senado de la República Argentina y la Dirección Nacional de Juventud (DINAJU) del Ministerio de Desarrollo Social, convocan a participar Segundo Encuentro de Juventudes Políticas para América Latina y el Caribe.

La función de la Declaración de Lanús acordada por la totalidad de los participantes, este nuevo encuentro tiene la finalidad de continuar trabajando en conjunto las ideas de integración y política latinoamericana.

El encuentro internacional pretende integrar a jóvenes políticos de América Latina y el Caribe que desde su militancia y acción política:

Tendrán: La soberanía nacional - La autodeterminación de los pueblos - La no intervención - La solución pacífica de los conflictos - La igualdad jurídica de los estados - Los derechos humanos - La paz.

Trabajen para lograr: La justicia social - La profundización de la democracia - Un orden económico más justo - La protección del medio ambiente y de los recursos naturales - La inclusión social y la lucha contra la pobreza - La igualdad de oportunidades y de derechos - La no discriminación - La educación para todos - La promoción de la ética de la labor política - Una mayor participación de los jóvenes en los partidos políticos - La integración regional hasta llegar a la Comunidad de Latinoamérica y el Caribe.

El encuentro se realizará en la sede académica de la Universidad Nacional de Lanús (29 de Septiembre 3901, Remedios de Escalada) el 28 y 29 de mayo. A través de la reflexión y el debate la JUPALC busca: debatir ideas sobre políticas e integración latinoamericana. Constituir la estructura organizativa para el desarrollo del Foro de Juventudes Políticas de América Latina y el Caribe

Los jóvenes del interior o del exterior del país que participen en el encuentro, la organización les proporcionará: hospedaje, almuerzo, transporte y transporte desde el hotel al lugar del encuentro. Para más información los interesados pueden contactarse con María Luz González de la Organización de Jupalc al Tel. (5411) 6322-00, interno 251. E-Mail: mgonzalez@unla.edu.ar.



## Visitas a la Biblioteca Mariano Moreno

La Secretaría de Educación y Cultura de la Municipalidad de Lanús, a través de la Dirección de Educación, propicia visitas a la Biblioteca Pública Municipal "MARIANO MORENO" para todas las Escuelas del Distrito, en virtud a que dichos paseos didácticos constituyen un

estímulo concreto para promover el hábito lector. En el marco de la mencionada propuesta, y dando continuidad a la misma, el pasado día 11 del corriente, la institución ha sido visitada por el Instituto "Convivir" y el día 19 del mes en curso por el Jardín N° 902.

## Balance de la 31ra. Feria Internacional de Buenos Aires El Libro - Del Autor al Lector

La Fundación El Libro anunció los resultados de la 31ra. edición de la Feria Internacional de Buenos Aires El Libro - del Autor al Lector, uno de los eventos culturales y editoriales más importantes de hispanoamérica, donde se reúnen editores, escritores, autores, libreros, distribuidores, científicos, educadores y lectores. La Feria de este año tuvo como lema "Un escenario para los libros".

La cantidad de visitantes superó el millón de personas Carlos Alberto Pazos, presidente de la Fundación El Libro, declaró que: "Estamos felices por los logros de esta edición. Fue, como todos los años, un gran desafío. Hemos privilegiado las actividades profesionales, educativas y todos los actos culturales. Afortunadamente, la recepción del público fue extraordinaria: De hecho, en muchos casos debimos instalar pantallas para que los asistentes pudieran seguir las charlas y presentaciones, al haberse colmado totalmente la capacidad de algunas salas".

La Feria ocupó 35,500 m2. Transcurrió durante 22 días y reunió 1399 expositores en 340 stands que incluyeron la participación de 40 países y las Naciones Unidas, 22 provincias argentinas, instituciones culturales y educativas, editoriales y librerías. Fue inaugurada por la dramaturga y novelista Griselda Gambaro, considerada por la crítica como una de las escritoras más relevantes de la literatura argentina actual, quien remarcó la importancia de la igualdad de oportunidades y la educación. Según la mayoría de los expositores, las ventas superaron en un 25 % las cifras de la pasada muestra.

Asimismo se otorgó el "Premio Fundación El Libro 2005 a la Mejor Creación Literaria del año 2004" a la obra "País que fue será", de Juan Gelman.

El Patio Infantil, por su parte, ofreció múltiples opciones a los chicos (narraciones, talleres, espectáculos, una biblioteca infantil, el patio de juegos) que -una vez más- colmaron la muestra.

El ciclo "El café del encuentro" estuvo a cargo de Luisa Kuliok, quien entrevistó a varias personalidades para que hablaran de su relación con los libros.

Por décimo año consecutivo se realizó el Encuentro de Narración Oral "Cuenteros y cuentacontos: de lo espontáneo a lo profesional", con el lema "Una fiesta para contar", que batió su récord de asistentes, con más de 650 participantes. Hubo, además, narraciones para adultos y niños durante todos los días de la Feria.

El Espacio Joven destacó las actividades preferidas por los jóvenes: el homenaje a Einstein, el Tributo a la Luz, las observaciones con telescopio del Planetario de la Ciudad, la práctica de la de informática y el desfile de modelos con jóvenes de todo el país mostrando sus investigaciones y proyectos científicos y tecnológicos. Se hicieron partidas simultáneas y demostraciones de ajedrez y de scrabble.



Diseño, diagramación e impresión  
Revistas, periódicos, libros

Consúltenos al 4242-3296

## REFRIGERACION PATI - BERT VENTA DE REPUESTOS

Reparaciones de:  
Heladeras comerciales - Familiares  
Aire acondicionado  
Instalación de split  
Lavapropas automáticos de cualquier marca y modelo  
Secarropas - Ventas

Madariaga 1683, Lanús Este - Telefax: 4247-0544

## ADMINISTRACIÓN DE CONSORCIOS CARLOS G. E. CASTILLA

Desde 1985 al servicio de la gente

Maipú 222, Dto. "2" - Banfield

Tel./Fax 4242-1365

E-mail: adm\_ccastilla@yahoo.com.ar

Contrate su seguro con la Seriedad de



y el respaldo de AGF ALLIANZ - ACG FED. PATRONAL LA BUENOS AIRES ZURICH

Av. Rosales 1680 Escalada Te. 4276-4500  
www.organizacionbossio.com.ar  
ezequiel@organizacionbossio.com.ar



## Ser Ver COMPUTACIÓN

Venta y reparación de hardware  
Insumos - Juegos en red - Internet  
Diseño Gráfico

Av. N. Yrigoyen 7821/23  
Banfield

Tel: 4242-2993

Server@speedy.com.ar

www.server-computacion.com.ar

